

# Procuran Apuntalar la Desfallecida Economía

EL DIARIO DE HOY, Viernes 26 de Julio de 1985.



**REAGAN CON GABINETE.** Washington, julio 25. El Presidente Ronald Reagan durante la reunión de gabinete efectuada hoy, a la que asiste por primera vez desde su operación. A su izquierda: Secretario de Defensa, Caspar Weinberger; Secretario de Comercio, Malcolm Baldrige; la Secretaria de Transporte, Elizabeth Doley, y el Director de Presupuesto, David Stockman. (AP).

MEXICO, D.F., julio 25 (AP).— En un paso que apunta a apuntalar la desfalleciente economía mexicana, el gobierno ha devaluado el signo monetario nacional en un 20 por ciento, ha dispuesto reducciones en la masiva burocracia estatal y ha prometido reducir las barreras que afectan al comercio exterior.

Las medidas son las más drásticas que se hayan adoptado en los dos años y medio del gobierno del Presidente Miguel de

la Madrid Hurtado, y fueron anunciadas por tres altos funcionarios del sector económico de la administración: Jesús Silva Herzog, Secretario de Finanzas; Carlos Salinas de Gortari, Secretario de Presupuesto, y Héctor Hernández, Secretario de

Comercio. Las medidas eran esperadas hace meses, pero muchos observadores creen que el gobierno las demoró hasta después de las elecciones nacionales habidas el 7 de este mes.

La devaluación del peso —Favor pase a la página 39.

## Banco E.U. Reducirá Operaciones en L.A.

NUEVA YORK, julio 25 (AP).— Bankamerica Corporation, tercero entre los bancos comerciales estadounidenses, se propone una drástica reducción de sus operaciones en Latinoamérica como consecuencia de los problemas que ha tenido

en esa región, según informa hoy el "Wall Street Journal".

El diario afirma que el banco proyecta vender de 30 a 35 de sus 99 oficinas y filiales en América Latina, según fuentes bancarias.

—Favor pase a la página 9.

## Pdte. Reagan Vuelve a Oficina en Casa Blanca

WASHINGTON, julio 25 (AP).— El Presidente Ronald Reagan regresó hoy a su oficina en la Casa Blanca por primera vez desde que hace casi dos semanas fue operado, y dijo que "me siento bien, estupendamente".

Reagan se trasladó a pie desde la residencia presidencial hasta su despacho, una caminata de alrededor de 50 metros, y

luego se dirigió a la contigua sala del gabinete para conversar con sus miembros, en la única labor que tenía prevista para hoy.

El Presidente dijo a periodistas que no padece ningún dolor, y que le complace no tener que soportar más el tubo que luego de la operación se le había insertado en su na-

—Favor pase a la página 13.



**CAMBIOS.** Moscú, julio 25. General Nikolai Chervov, Jefe del Estado Mayor Conjunto del Ejército ruso, informa hoy de cambios en la alta jerarquía militar. (Reuter).



**TESTIFICA.** Washington, julio 25. El presidente de la Reserva Federal (Banco Central de E.U.), Paul Volcker, testificó ante la Comisión Bancaria del Senado. (Reuter).

## Dice Andrés Pérez: Hay Riesgos de Golpes Militares en L. América

LIMA, julio 25 (UPI).— El ex-presidente venezolano Carlos Andrés Pérez advirtió hoy que existen "riesgos ciertos" de golpes militares en América Latina, incluyendo su país, a raíz de la presión social y como derivación de la enorme deuda externa de la región.

Pérez, en declaraciones a United Press International, sostuvo que "la ceguera de los países industrializados y de la dictadura económica del Fondo Monetario Internacional, crea tensiones sociales que pueden hacer crisis en cualquier mo-

mento".

El ex-presidente venezolano llegó anoche a Lima para participar el domingo en los actos de ascensión del Presidente electo Alan García, líder del centrista Partido Aprista Peruano, afín del Partido Acción Democrática de Pérez.

"Toda América Latina, incluyendo obviamente a mi país, atraviesa el riesgo cierto que los militares, si eventualmente ocurrieran desórdenes graves motivados por la pobreza de los pueblos,

—Favor pase a la página 39.

## Secretario de Estado de los E.U. Llega a México

MEXICO DF, julio 25 (EFE).— El Secretario de Estado norteamericano, George Shultz, llegó hoy a esta ciudad, para una visita oficial de escasas 24 horas.

Shultz fue recibido en el hangar presidencial por el canciller mexicano Bernardo Sepúlveda, el Embajador norteamer-

cano en México, John Gavin, y por otros funcionarios del Ministerio de Exteriores mexicano y de esa representación diplomática.

Luego, en medio de es-

—Favor pase a la página 29.

## Por Caso de Límites A Sólo 5 Rondas Pláticas Honduras y El Salvador

TEGUCIGALPA, julio 25 (ACAN-EFE).— Sólo cinco rondas de negociaciones directas restan a Honduras y El Salvador para evitar que un conflicto limítrofe tenga que ser dilucidado en un juicio internacional.

La última ronda de con-

versaciones, realizada en esta capital, finalizó hoy sin resultado concreto alguno, ya que Honduras presentó una propuesta de solución global definitiva que El Salvador contestará hasta dentro de un día.

—Favor pase a la página 9.

## En Bolivia Paz Estenssoro podría ser Elegido Presidente

LA PAZ, julio 25 (UPI).— El ex-presidente Víctor Paz Estenssoro redujo hoy a menos de uno por ciento la diferencia que le lleva el general Hugo Banzer en los cómputos de las elecciones presidenciales y medios políticos indicaron que ahora es el candidato con mayores opciones de ser elegido Presidente en el Congreso.

Ya que ninguno de los candidatos reunió la

mayoría absoluta de votos en las elecciones del 14 del corriente, el Congreso tendrá que elegir un Presidente entre los tres principales postulantes —Banzer, Paz Estenssoro y el ex-vicepresidente Jaime Paz Zamora.

Fuentes del partido de Paz Estenssoro, el centrista Movimiento Nacionalista Revolucionario, aseguraron hoy que su candidato ha obtenido el apoyo de grupos minoritarios para la elección que realizará el Congreso, que debe comenzar sus sesiones el 3 de agosto.

El Presidente Hernán Siles Zuazo, según lo previsto, debe entregar el mando al nuevo presidente tres días después de esa fecha.

De acuerdo con el cóm-

—Favor pase a la página 39.

## Afirman que Pastora se Encuentra Bien

SAN JOSE, Costa Rica, julio 25 (UPI).— El líder rebelde nicaragüense Edén Pastora "se encuentra bien" en un campamento al sur de Nicaragua, informaron hoy dirigentes antisandinistas en esta capital.

José Dávila, encargado político de la rebelde Alianza Revolucionaria Democrática, afirmó que esta madrugada se comunicó con la base rebelde en Sarapiquí, donde se encuentran Pastora y los dos pilotos de un helicóptero en que viajaba el "Comandante Cerro" y que sufrió un accidente en la tarde.

"Pastora se salvó milagrosamente del accidente aéreo y se ha reintegrado

a su lucha contra el régimen totalitario que sojuzga al pueblo nicaragüense", dijo Dávila.

El líder rebelde sobrevolaba en un helicóptero una zona selvática nicaragüense, para inspeccionar posiciones rebeldes, según fuentes insurgentes. El helicóptero luego perdió contacto radial y por 48 horas no se supo del paradero de Pastora.

Circularon entonces versiones contradictorias que indicaban que Pastora se encontraba herido en Panamá, ileso en Costa Rica o preso en Nicaragua.

Los restos del helicóptero fueron localizados en un paraje cercano a la

frontera con Nicaragua, aseguró hoy la Dirección de Aviación Civil.

Funcionarios de aviación civil llegaron esta mañana hasta donde se encuentra el helicóptero, un moderno Hughes 500 de turbina, que al parecer fue desmantelado por algunos lugareños.

Aparentemente, el aparato fue movido del lugar en donde cayó y varias piezas fueron encontradas en las bodegas de la finca de ganado Veracruz.

Voceros de ARDE aseguraron a la prensa que el helicóptero había sido donado a Pastora por un empresario panameño hace tres semanas.



**SHULTZ Y SEPULVEDA.** México, julio 25. El Secretario de Estado norteamericano, George Shultz, izquierda, es saludado por el Canciller mexicano, Bernardo Sepúlveda, a su llegada hoy a México. Shultz se reunirá con el Presidente Miguel de la Madrid. (AP).

## El Café Cierra con Baja

NUEVA YORK, julio 25 (UPI).— El café para entrega futura cerró hoy con baja de 68 puntos a 50 puntos de alza en la lonja local.

El grano para entrega inmediata cerró hoy en alza.

Las cotizaciones para entrega inmediata promediadas por los corredores fueron como sigue:

Guatemala	.....131.00.
El Salvador	.....131.00
Mexicano F.O.B.	
Laredo	.....127.75.